

WKA - BADENWÜRTTEMBERGERISCHE MEISTERSCHAFT IM KICKBOXEN am 25.2.12 in Winterbach (Stuttgart)

Vergangenes Wochenende fand in Winterbach das erste WKA Wertungsturnier für die Saison 2012 statt. Es fanden sich über 900 Starter zu diesem Auftaktturnier ein. Alle namhaften Vereine und 8 Nationen waren am Start.

Österreich wurde durch die NMAC Austria (offizieller WKA Vertreter in Österreich) von den Vereinen KBC Montafon und der KSU Black Dragon Bregenz vertreten. Es waren 16 Sportler und 4 Coaches Vorort und konnten in ALLEN Bewerben starten. Da die Österreichischen Vereine bisher nicht an WKA Turnieren starten durften (ÖBFK VERBOT) war das Leistungsniveau sehr ungewohnt und die Starterklassen prallgefüllt mit hochwertigen Internationalen Kämpfern. Fast das ganze Deutsche und Belgische Nationalteam war Vorort.

Der Veranstalter Guisepppe Di Mitri und der WKA World Präsident Klaus Nonnemacher waren sehr froh die Österreichischen Teams begrüßen zu dürfen und viele WKA Freunde aus der Zeit bis 2009 waren begeistert, dass die Szene nun wieder komplett ist. Präsident Harald Folladori kam aus dem Händeschütteln kaum heraus.

Interessant war auch die Tatsache das das WAKO Urgestein, der mehrfache Weltmeister und WAKO Mitbegründer Ferdinand MACK mit seinem Team Vorort war und sich ebenfalls wie andere WAKO Trainer NICHT mehr dieser Sportbehindernden MAXIME die NUR der ÖBFK ÖSTERREICH und die WAKO DEUTSCHLAND durchdrücken, unterwirft. Dies ist ein weiteres Zeichen das die WAKO hier scheitern wird und dies nur ein unsportliches MACHTGEBLÄNKEL diverser Funktionäre ist.

Es waren somit alle Weltverbände vertreten: WKF, ISKA, WAKO und der Hausherr die WKA.

Die Österreichischen Sportler waren gut unterwegs und konnten gerade bei der Jugend wieder punkten, aber auch die Erwachsenen waren auf Stockerlplätze vorgedrungen. Bester Kämpfer war unser Goldjunge DAVID WOLF der in allen 3 angetretenen Disziplinen den 1. Rang erreichte. Aber auch für die Junioren, die heuer das erste Mal in der Klasse bis 17 Jahre kämpften, war es ein großer Schritt – dennoch konnten sie mit der Elite mithalten. Die Bregenzer traditionell stark in der Kinder und Jugendarbeit, stellten die Messlatte sehr hoch. Ebenso die Montafoner waren im Voll- und Leichtkontakt dabei und lieferten tolle Kämpfe. Auch für sie war es das erste Mal auf so einem großen Turnier und dann gleich mit solch großen Leistungen - Komplimente in die Berge ☺.

RESULTATE Bregenz

Kinder: bis 12 Jahre

Luisa Salamova	LK -35 W	2.Platz
Laura Folladori	SK -50 W	4.Platz
Laura Achleitner	SK -35 W	5.Platz
Leroy Helbock	SK -40 M	4.Platz
David Wolf	SK -25 M	1.Platz
David Wolf	Formen U12	1.Platz
David Wolf	Formen HS	1.Platz

Junioren: bis 17 Jahre

Rasul Salamov	LK -50 M	3.Platz
Ramzan Salamov	SK -60 M	8.Platz
Alexander Lotz	SK -45 M	5.Platz
Katharina Köhlmeier	SK -55 W	5.Platz
Katharina Folladori	SK -60 W	4.Platz
Kenan Husic	SK -60 M	9.Platz

Erwachsene:

Daniela Klopfer	SK -65 W	3.Platz
-----------------	----------	---------

RESULTATE Montafon

Erwachsene:

Sandro Tomic	LK -90 M	2.Platz
Sabir Ibrahimov	LK -75 M	5.Platz



Die Coaches Peter Loretz (Montafon) und Harald Folladori (Bregenz) mit Daniela Klopfer und Peter Wolf waren überrascht, aber zufrieden, da sehr viele NEWCOMER bei den Österreichern das erste Mal in den Wettkampf gingen. Die Linie ist klar weiter so; das nächste Turnier ist bereits in 2 Wochen der Schwabencup.